



Quand Oscar mène la chasse aux « éner gumènes » de la CPS

TE FENUA Le groupe politique *Ia Ora Te Fenua* à l'Assemblée de la Polynésie française condamne avec la plus extrême vigueur les propos à connotation xénophobe tenus par le président Temaru, dimanche soir, sur le plateau de *Télépolynésie 1^{ère}*.

Interrogé sur le refus des membres du conseil d'administration, deux jours plus tôt, d'accorder le prêt de 5 milliards de Fcfp sollicité par le Pays, le chef de file de la majorité UPLD a pointé du doigt, sans les nommer, « ces éner gumènes » qui ont osé contrecarrer ses projets.

Mais c'est ensuite que son discours revanchard, dérape. En effet, selon qu'il s'exprime en français ou en tahitien, Oscar Temaru a la fâcheuse manie d'atténuer ou d'accentuer le sens de son propos.

La preuve en est qu'hier soir, en français, « ces éner gumènes » ont été publiquement accusés de « chercher depuis 2004 à barrer la route des indépendantistes » alors qu'en reo tahiti, ces mêmes individus étaient purement et simplement sommés de quitter le pays.

Contrairement à ce que soutient le président Temaru, il n'y a pas de bons ou de mauvais administrateurs à la CPS : quelle que soit leur origine, qu'ils soient représentants de salariés ou patrons, tous ont voté en leur âme et conscience, sans se cacher, avec pour seule ambition, celle de préserver la trésorerie de la Caisse, notamment pour le paiement des pensions de retraite.

Imaginer tout autre complot, avant d'envisager des répercussions sur la bonne conduite des opérations d'investissement 2011, constitue de notre point de vue un signe supplémentaire du fossé qui se creuse entre, d'une part, ce gouvernement dogmatique, et d'autre part, le reste de la population en attente de solutions pérennes pour sortir le pays de la crise.